

Anticipos SNC

Los artículos de Anticipos han sido escogidos por la dirección médica el día anterior a la culminación de la presente edición. Aquí sólo adelantamos los resúmenes de sus conclusiones. Las versiones completas, redactadas por SIIC, integrarán futuros Trabajos Distinguidos en la medida en que sean seleccionadas por el Comité de Expertos de la especialidad.

Los niveles circulantes de proteína A unida al ácido graso se relacionan con los marcadores de obesidad
Estudio que evaluó la relación entre la proteína A unida al ácido graso circulante y los biomarcadores involucrados en la patogénesis de la obesidad asociada con el síndrome del ovario poliquístico.

[European Journal of Endocrinology]

Efecto del empleo de anticonceptivos orales sobre la tasa de concepción posterior
Luego de la interrupción de la anticoncepción oral con etinilestradiol más dinogest sólo se observa un retraso leve en la fertilidad durante los primeros 3 ciclos.

[Fertility and Sterility]

Actualización sobre la tolerancia a los bifosfonatos
Los bifosfonatos son útiles para el tratamiento de la osteoporosis y otras enfermedades óseas malignas. Es importante conocer los efectos adversos para mejorar la tolerancia y adhesión al tratamiento.

[Drug Safety]

Informan resultados aleladores con inhibidores de la aromatasa en la inducción de la ovulación
El uso de letrozol y anastrozol, 2 agentes inhibidores de la aromatasa, solos o asociados con gonadotrofinas, demostró resultados aleladores en la inducción de la ovulación y la reproducción asistida, sin los efectos adversos propios del clomifeno.

[Drugs]

Prueba combinada consecutiva para la pesquisa del síndrome de Down

La aplicación de la prueba combinada consecutiva (prueba doble en la semana 10 más translucencia de la nuca en la semana 12) en una población de alto riesgo parece ser altamente eficiente para la detección de aneuploidía, con un valor predictivo positivo del 17.6% para la trisomía 21.

[Prenatal Diagnosis]

Consideraciones prácticas para implementar la vacuna contra la infección por HPV

Revisión de algunas consideraciones prácticas involucradas en el diseño y la implementación de programas de prevención del carcinoma cervical incluida la vacunación como principal medio de prevención.

[Bulletin of the World Health Organization]

La tibolona es más eficaz que el 17 beta estradiol en el tratamiento de algunos síntomas climatéricos

La tibolona parece más eficaz que el 17 beta estradiol en la mejoría del estado de ánimo, la libido y los síntomas somáticos en mujeres con menopausia asociada con cirugía.

[Maturitas]

Metanálisis que examina la relación entre consumo de folato y riesgo de cáncer de mama

El presente metanálisis no mostró una relación clara entre el consumo de folato o sus niveles séricos y el riesgo de cáncer de mama.

[Journal of the National Cancer Institute]

Actualización sobre tricomoniasis en hombres

La mayoría de los compañeros sexuales de mujeres con Trichomonas vaginalis se encuentran infectados a pesar de no presentar síntomas.

[Clinical Infectious Diseases]

El tiempo para lograr la concepción no afecta la proporción de nacimiento de varones

De acuerdo con la información de varios estudios poblacionales europeos con muestras de gran tamaño, no existe asociación entre el lapso transcurrido hasta lograr la concepción (indicador de fecundidad) y la proporción de recién nacidos de sexo masculino.

[BMJ]

La depresión asociada a la perimenopausia y su tratamiento en la atención primaria

La perimenopausia es una transición significativa en la vida de la mujer y una variedad de factores causales, psicológicos, genéticos y fisiológicos han sido involucrados en la aparición de depresión durante este periodo.

[Best Practice & Research Clinical Obstetrics & Gynaecology]

Medicamentos que pueden prescribirse sin riesgos en mujeres embarazadas

Las mujeres embarazadas pueden presentar numerosas enfermedades, algunas adquiridas después de la concepción y otras que ya las afectaban. El médico debe tratar los cuadros con determinadas precauciones debido a los posibles efectos adversos sobre el feto; no obstante, en muchas circunstancias, las drogas pueden evitarse y emplearse otros recursos, por ejemplo, la psicoterapia para episodios depresivos o inhalaciones de vapor de agua para la congestión nasal.

[Bifase]

Revisión sobre los miomas uterinos

Análisis de la bibliografía disponible acerca de la biología, sintomatología y diagnóstico de los miomas.

[Fertility and Sterility]

Eficacia de la combinación de letrozol y desogestrel para el alivio del dolor asociado con la endometriosis

La combinación de letrozol y desogestrel induce el alivio del dolor en mujeres con endometriosis, pero se asocia con la aparición de quistes de ovario.

[ANZJOG]